

# SWI

## Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Oct 12, 2023 - 09:47



*Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi*

SUKABUMI - BRIPKA ENDRA SANDILA, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di Desa Curug Luhur, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, telah menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi. Pada hari Kamis, 12 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, ia melakukan kegiatan himbauan kepada warga masyarakat di Kp. Muara Cihaur, Desa Curug Luhur.

Dalam kegiatan yang berlangsung dengan hangat dan antusiasme,

Bhabinkamtibmas Endra Sandila menyampaikan berbagai pesan penting kepada masyarakat setempat. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah larangan membuka lahan atau hutan dengan cara dibakar. Ini merupakan upaya untuk mencegah kebakaran hutan yang bisa membahayakan lingkungan dan kesehatan masyarakat.

Selain itu, Bhabinkamtibmas Endra Sandila juga menerapkan Door To Door System (DDS) dengan baik, yang memungkinkan dia untuk berinteraksi secara langsung dengan warga masyarakat. Dalam interaksi tersebut, warga diminta untuk "Curhat" kepada Bhabinkamtibmas, sejalan dengan Program Kapolres Sukabumi yang memiliki jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Jika warga menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan, mereka dihimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian melalui layanan WhatsApp di nomor 082297407021.

Selain itu, dalam upaya mencegah kenakalan remaja, seks bebas, penggunaan narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising, Bhabinkamtibmas Endra Sandila memberikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita.

Masyarakat juga diingatkan untuk melaporkan apabila mereka melihat, mendengar, atau mengetahui tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang dapat terjadi di wilayah Desa Banjarsari. Hal ini sebagai bentuk partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama.

Dalam situasi cuaca yang kurang baik bagi kesehatan, masyarakat diingatkan untuk selalu menggunakan masker, mengingat udara yang kita hirup bisa berdampak buruk pada kesehatan, khususnya terkait infeksi saluran pernapasan atas (ISPA).

Kegiatan yang berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif ini menjadi contoh nyata dari dedikasi Bhabinkamtibmas dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Semoga pesan-pesan penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas Endra Sandila dapat menjadi pemahaman bersama dan berkontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Curug Luhur dan sekitarnya.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```